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 Mesdames et messieurs, l'acteur du siècle, que dis-je, du millénaire, voir, de la galaxie... Misterrrrrr
Jean Claudeee Vannn Dammmmeeeeeee !

Il est awareeeeeeeeeeeeeeeee, ça, c'est pas nouveau, mais savez vous vraiment pourquoi ? A travers ce petit
article, je vais essayer de vous présenter ma star préférée, mon acteur fétiche, l'homme parmi les hommes,
Jean Clod ! En une dizaine de points, je vais vous dire pourquoi il est si "ewouaire"... 
 
 1/ Il est belge ! 
 De son vrai nom Jean-Claude Van Varenberg, Van Damme est né le 18 octobre 1960 à Berckhem-St-Agathe
à côté de Bruxelles, en Belgique. Mesurant 1m77 pour 79 Kilos, Jean Claude est LA star belge, bien avant
Plastic Bertrand, pourtant très nul aussi. Après six ans de mariage, et un divorce de sa troisième femme, la
culturiste Gladys Portugues, jean Claude s'est remarié avec elle depuis il me semble. Aware, mais romantique
le J-C ! Avant, il a été marié 4 ans à Maria Rodriguez, puis six mois à Cynthia Derderian. Il a deux enfants,
Kristopher, et Bianca, déjà bien les enfants du papa... Il habite une maison de 2 millions de dollars à San
Fernando Valley, près de Los Angeles, en Californie. Scoop ! Son adresse perso pour lui demander de signer
votre torse : 
  Jean-Claude Van Damme c/o ICM, 8942 Wilshire Boulevard, Beverly Hills, California 90211, USA
 
 2/ Il est fort ! 
 Jean Claude a étudié es arts martiaux et devient très vite champion dans diverses compétitions. Jean Claude
Van Damme, aussi connu sous le nom des " Muscles de Bruxelles ", remporte le championnat européen de
karaté professionnel dans la catégorie poids moyen alors qu'il n'est qu'adolescent. Il commence alors par de
petits rôles notamment dans Rue barbare en 1984. Rien que le titre du film est historique. 
 
 
 
 
 
 
 3/ Il est beau ! 
 J-C le dit lui meme, "Chuis grand, chuis fort, chuis beau, chuis Van Damme". Ce bel étalon qu'est JC (voir
photos) ferait craquer plus d'un lama gay. Catwoman princess of hell doit etre toute moite rien que de lire le
nom de JC a l'écran. Courage Marine, l'article est presque fini... D'ailleurs, JC n'a t'il pas dit un jour qu' "Etre
jaloux, c'est pas bien, mais etre envieux, c'est très très bien, car c'est faire mieux que moi ! Alors son enfant
sera mieux que lui, qui sera mieux que moi et... Bam ! Ok ?!"
 
 
 
 
 
 4/ Il joue bien ! 
 A la question "Quel place devrait occuper Van Damme dans le classement des meilleurs acteurs ?", Jean
Claude apparait 1er a 52. 8 %... Bon, il n'y a que 72 votes et c'est surtout pour déconner, mais il est premier.
Ses prestations dans "Inferno" ou "Double Impact" ont marqué tous les acteurs de sa génération... Encore
aujourd'hui, pendant que vous lisez ces lignes, quelque part, au cours Florent, des élèves sont en train de
regarder quelques uns de ses films pour savoir qu'est-ce qu'il ne faut pas faire dans le métier d'acteur... Vous
n'avez qu'a voir dans "Inferno" son coup du
"je-fais-semblant-de-me-prendre-la-porte-dans-la-gueule-pour-pouvoir-faire-rigoler-mes-copains-et-tirer-ma-c
opine-après" pour vous rendre compte de l'immensité de son talent... 
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 5/ Il est philosophe ! 
 Rien que pour vos yeux, les plus belles citations de Jean-Claude Van Damme... Attention, ceci est un best-of :
toutes les recopier serait long et fastidieux pour ma frêle personne. Aussi, un conseil : apprenez les par coeur,
et ressortez les en guise d'accroche dans vos introductions de Philo. 
 
 Une noisette, j'la casse entre mes fesses tu vois... 
 
 Je suis fascine par l'air. Si on enlevait l'air du ciel, tous les oiseaux tomberaient par terre... Et les avions
aussi... En même temps l'air tu peux pas le toucher... ça existe et ça existe pas... ça nourrit l'homme sans qu'il
ait faim... It's magic... L'air c'est beau en même temps tu peux pas le voir, c'est doux et tu peux pas le toucher...
L'air c'est un peu comme mon cerveau... 
 
 Y a des gens qui n'ont pas réussi parce qu'ils ne sont pas aware, ils ne sont pas "au courant". Ils ne sont pas à
l'attention de savoir qu'ils existent. Les pauvres, ils savent pas. Il faut réveiller les gens. C'est-à-dire qu'y a des
gens qui font leur travail, qui font leurs études, ils ont un diplôme, ils sont au contact tout ça. Tu as un rhume
et tu fais toujours "snif". Faut que tu te mouches. Tu veux un mouchoir ? Alors y a des gens comme ça qui ne
sont pas aware. Moi je suis aware tu vois, c'est un exemple, je suis aware. 
 
 Les plantes par exemple, qui n'ont pas de mains, et pas d'oreilles, elles sentent les choses, les vibrations, elles
sont plus aware que les autres species
 
 Une femme qui est enceinte, par exemple, elle est aware qu'elle attend un enfant 
 
 Je crois au moment. S'il n'y a pas le moment, à ce moment-là, il faut arriver à ce moment-là, au moment
qu'on veut. " 
 
 "Un biscuit ça n'a pas de spirit, c'est juste un biscuit. Mais, avant c'était du lait, des oeufs. Et, dans les oeufs,
il y a la vie potentielle
 
 Mon type de femme, c'est une " combination " du corps et de l'esprit; mais y a pas vraiment un type de femme,
mais un type d'amour
 
 Bon je stoppe là, parce que y'en a pour la nuit sinon et mon webmaster que j'adore :) ne validera sans doute
plus l'article... Mais rassurez vous, je vous laisse un lien en bas de l'article où vous pourrez retrouver les plus
belles citations de JC dans un best-of beaucoup plus complet.
 
 
 
 6/ Il a fait plein de films !
 Et maintenant, la filmographie complète de JC ! Admirez le champ lexical du combat : impact, soldat, mort,
coups, karaté, pantoufle, ...
 
 2001 - Replicant 
 1999 - Desert Heat 
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 1999 - Universal Soldier: The Return ( Universal Soldier III: le retour de la suite)
 1998 - Legionnaire 
 1998 - Piège à Honk Kong (et la suite: Traquenard a Shangaï)
 1997 - Double Team (avec la participation de Dennis Rodman)
 1996 - Risque maximum ( c'est ce qu'on lui a dit quand il a annoncé son désir d'etre acteur)
 1996 - Le grand Tournoi (son premier fil...euh, bide en tant que réalisateur) 
 1995 - Mort subite 
 1994 - Street Fighter 
 1994 - Timecop 
 1993 - Hard Target 
 1993 - Cavale sans issue 
 1992 - Universal Soldier 
 1991 - Double Impact (attention ! Deux Van Damme se cachent dans ce film)
 1990 - Coups pour coups 
 1990 - Full Contact (Que fait JC quand il est en voiture ?! Il full contact bien sur...)
 1989 - Kickboxer 
 1989 - Cyborg (sept borgs)
 1988 - Black Eagle (très recherché par les ornytologues)
 1988 - Bloodsport ( ca va saignerrrrrrrr)
 1985 - Karate Tiger ( dans le cas de JC, je dirais plutot " karate huitre ")
 1984 - Monaco Forever (poivrot va !)
 1984 - Rue barbare (en face bu boulevard michelin)
 
 
 
 7/ Ses prochains films risquent d'etre les meilleurs !
 The Monk, ou quand un moine Shaolin se retrouve a new-York pour retrouver son père. Fous rires garantis...
 
 After death, ou vous mettez JC a la place de Halley Joel Osment dans Sixième Sens. "I see dead aware people
"
 
 Et peut etre le meilleur, parce que c'est lui qui le réalise: Tower ! JC est un ex champion du monde de moto
plongé dans le coma qui se voit monter une tour de sept étages dans laquelle des obstacles l'attendent... Et
après il dit ne plus toucher a la drogue !
 
 
 8/  Il est prix nobel !
 Lauréat du prix nobel de chimie conséqutivement en 1999,2000 et 2001, il le remporta en 2001. Prix nobel de
Littérature, il possède aussi le prix nobel de la paix de 1995 pour son action au Togo. Enfin, il aimerait bien...
 
 9/ Il mange des légumes !
 La coke la coke y a pas plus merdique que la coke ok ? ça arrête la tête, ça te fout tout en l'air, hein, on sait
pas ce qu'on dit, on sait pas ce qu'on fait, ok ? [...] La coke faut pas toucher c'est de la merde. J'ai essayer moi
de la battre. On peut pas la battre. Alors elle devient, quand on la connaît, elle devient un compagnon qu'on
touche pas. Je suis allergique à la coke, c'est très simple, et c'est pour ça que je sais parler maintenant, je suis
en forme, j'ai peur de personne, je suis fort dans les yeux, parce que j'ai pas de coke tu vois ? Bon je parle un
peu vite. C'est pas un problème non si je suis rapide. Chuis un mec qu'est rapide, je suis speed, pourquoi ? Je
mange que des légumes."
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 10/ Il a plein de sites qui lui sont consacrés, implicitement ou explicitement !
  Le meilleur site de Jean Claude, peut etre même de la toile !
  Toutes les meilleures citations de JC, comme promis
  Un site de VRAI fan de JC ! Incroyable, mais vrai !
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